



すきなっ子



令和6年度 第9号
12月10日(火)発行
文責 中野島小学校長

冬の寒気が身にしみる頃となり、今年も残り3週間ほどとなりました。インフルエンザウイルス感染症の流行が懸念されますが、子どもたちには手洗い・うがい・必要に応じてマスクの着用を励行するとともに、なわとび・竹馬・一輪車・サッカーなど外遊びでの体力づくりを勧めています。ご家庭におかれましても、風邪をはじめ感染症等を予防され、十分な睡眠と食事を、また、体調不良時は早めに受診されますようお願いいたします。そして、お元気で安全に年末・年始を過ごされることをお祈りします。

先月末にはお忙しい中、「学校評価」アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。今後のよりよい学校づくりに向けて振り返り、結果を1月にお知らせします。

◎授業参観・人権講演会



1年1組

1年2組

2年

3年

4年1組

4年2組



5年

6年

12/6(金)に授業参観・人権講演会を実施しました。参観前のPTA資源ごみ回収にもご協力いただきましてありがとうございます。各学年の人権学習をご覧頂きました。題材は1年1組「はしのうえのおおかみ」、1年2組「じぶんのよいところを見つけよう」、2年「およげないすさん」、3年『あたりまえ』って何だろう、4年1組「共に生きるとは、どういうことだろうか?」、4年2組「ぼくだけのルールはいらない」、5年「誰もが過ごしやすい避難所をめざして」、6年「差別の中でたくましく生きた人々」でした。それぞれの学年における人権課題を計画的に位置づけ、日々のくらしの中で、自他の人権を尊重し合い守りぬぐために、どう考えどう行動していくのかを具体的な場面から見出ししていく学びを進めています。

授業参観の後、人権講演会を行いました。今回は児童3～6年生と保護者・教職員等を対象として「自分らしく生きるために」をテーマに、講師として柔道家の藤本聡様をお招きし、「チャレンジしてわき上がる気持ち ～一つ一つとばにしていこう～」と題してご講演いただきました。自分をもっと知ろうクイズでは「自己認識」の大切さを、アイマスク体験ではことばのキャッチボール(コミュニケーション)の心地よさを教わり、最後に柔道にチャレンジとして、藤本様と各学年代表児童が順に組み合い体験をしました。「好きなことを得意なやり方でチャレンジしていくこと」「いろんな人と話してみること」など、たくさんのことばを伝えてくださり、とても有意義な学びができました。事後の感想をもとに振り返ります。



第76回人権週間 12月4日～10日 ～「誰か」のこと じゃない～

昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。

世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたった画期的なものです。採択日である12月10日は、「人権デー(Human Rights Day)」と定められています。法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、昭和24年(1949年)から毎年、各関係機関及び団体とも協力して、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

いじめや虐待、性被害等のこどもの人権問題、インターネット上の人権侵害、障害のある人や外国人、性的マイノリティ等に対する偏見や差別、部落差別(同和問題)、ハンセン病問題といった多様な人権問題

が依然として存在しています。これらの問題の解決には、私たち一人一人が様々な人権問題を、自分以外の「誰か」のことでなく、自分のこととして捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることが不可欠です。(法務省 HP より引用)



12月8日(日)、阿南市文化会館・富岡公民館において「市人権フェスティバル」が開催されました。午後、夢ホールでは令和6年度阿南市人権啓発標語・ポスター及び人権作文表彰式が行われました。その中で、本校から標語の部で4年生のKYさん、ポスターの部で6年生のIAさんとTMさんの作品が最優秀として表彰されました。作品はポケットティッシュやメモ帳、ポスターなど、今後の人権啓発に活用させていただきます。

◎校内体操検定会 12/3(火)放課後、4～6年生22名の希望者が検定会に参加しました。3週間の練習を通して、挑戦する勇気とあきらめずに取り組む力、そして達成感や自信を得ることができました。



◎耐寒かけ足週間



体育の体づくり運動の一つとして、続けて走る楽しさや体力の向上を目指し、今週12/9(月)～12/13(金)、業間に全校かけ足を設定しています。自分の体調に合わせて無理のない速さで約5分間、気持ちよく走り、マイペースを見つけていきます。

◎PTA臨時役員会

12/6(金)にPTA臨時役員会を開催しました。本年度の総会で発議した次年度のPTA役員改選について、会長・副会長・事務局で検討を重ね、これまでの各地域ごとの役員選出から、各学年ごとに専門部を分担し学年部会で役員を選出する方法について協議し、本役員会で承認されました。つきましては、今月中にあらためて全会員による臨時総会を書面会議の形で行いますので、お送りします説明資料でこの改選方法について同意の可否を伺います。お子様を通じ封書にてご回答いただきます。結果(速報)はマチコミでお知らせします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

◎創立150周年に向けて

創立150周年記念事業の企画・実施にあたり、本年度中に実行委員会を立ち上げます。委員を学校運営協議会委員と本校PTA会長・副会長・事務局で構成することも先週了承いただいたところです。総務・式典・記念事業・記念誌等、一部はPTA各専門部にもお力添えいただくことがあるかも知れませんが、有意義な周年記念となりますよう進めていきたいと思っております。なお、10月に募集した子どもたちのアイデアを中心に、シンボルデザイン作成(高学年有志による児童デザインチーム)をはじめ、記念品・記念イベントについて現在取材中です。その中で、記念講演や記念コンサートなど、お迎えできればと思う講師・演者の方を思いつきましたら、学校(事務局:教頭)までお電話や連絡帳(すぎな)でご一報ください。お待ちしております。1月末までを目安とします。

◇12月中旬～3月の主な予定

※ 学校だより(カラー版)や年間・月間の計画等、学校HPをご活用ください。

12月10日(火) 地域子ども会	1月31日(金) かがやき・きらめきフェスティバル
12月13日(金)～18日(水) 希望個人懇談	2月7日(金) 入学説明会
12月23日(月) 後期前半終了(全校集会)	2月14日(金) 新入生体験入学
12月24日(火) 冬季休業日開始(~1/7(火))	2月17日(月) 3年生クラブ見学
1月5日(日) 一輪車大会	3月4日(火) 6年生を送る会
1月7日(火) 後期後半開始(全校集会)	3月13日(木) 卒業証書授与式
1月30日(木) 阿南一中入学説明会(6年児・保)	3月24日(月) 修了式・離任式

毎月第1日曜日は「家庭人権学習の日」です。毎月第2土曜日は「家庭読書の日」です。